

Commission de l'enseignement

— o —

Le comité d'organisation du Congrès avait proposé les sujets suivants à la Commission de l'Enseignement :

1.— L'enseignement et l'organisation antialcoolique à l'école.

1. Etat actuel de cet enseignement et de son organisation :

a) à l'école primaire,

b) à l'école modèle,

c) à l'école académique,

d) dans les collèges,

e) à l'Université,

f) Manuels antialcooliques.

2. — Dire ce qui se fait dans les autres pays.

3. — Sociétés scolaires de tempérance en Belgique.

4. — Progrès à réaliser.

II. — L'enseignement et l'organisation antialcoolique post-scolaires :

1. Etat actuel :

a) Sociétés de tempérance pour les jeunes gens : Ligue du Sacré-Cœur.

b) Association de la Jeunesse Catholique ;

c) Association de gymnastiques ;

d) Gardes militaires.

2. — Dire ce qui se fait ailleurs.

3. — Indiquer les progrès à réaliser.

III. — Dans la famille.

A. — Comment nos mœurs familiales sont-elles favorables ou défavorables à la tempérance ?

a) Vie ordinaire de chaque jour ;

b) Fêtes de famille, réunions, baptêmes, mariages, sépultures.

B. — Comment nos habitudes doivent se modifier, si nous voulons que la famille soit toujours un milieu favorable à la tempérance.

1. Société de tempérance pour hommes, femmes ou enfants ;

a) Vie des sociétés, réunions.

b) Conseils de tempérance.

c) Comment appliquer ces forces à l'action.